
 
 

 
Protokoll der Präsenz-Vollversammlung-Sitzung 10.01.2023 

 
 
Anwesende Räte:    
☒ Jonas Alhorn ☒ Samuel Kolorz ☒ Rojin Karacatas ☒ Evelyn Wolf 
☒ Lukas Meyer ☒ Eunice Martins ☒ Marwa Mansouri ☒ Yousra Lmaslam 
☒ Sarah Giffels ☐ Jonas Hoffmann ☒ Jona Sandström  ☒ Simon Toppe 
 
Anfang: 18:31 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 0: Regularia 

- Beschlussfähigkeit wird festgestellt 
- Redeleitung wird Lukas M. übertragen 

 
TOP 1:  Entlastung Kassenwart 

- Kleiner Verlust im Gegensatz zum vorherigen Semester durch wieder stattfindende 
Veranstaltungen 

- Kassenwärtin Rojin K. einstimmig (11 Stimmen) entlastet 
 
TOP 2: FS-Aufgaben 

- Da 7. und 8. Semester ihre FS-Aufgaben abgeben müssen, werden Nachfolger 
gesucht 

- Neue Sitzungs-Protokollantin: Sarah G. 
- Stellvertretende Sitzungs-Protokollantin: Eunice M. 
- Neuer Post-Beauftragter: kooptierender Maik G. 

 
TOP 3: Kühlschrank 

- Privater Kühlschrank wird von Jörg Z. gestellt 
- Somit keine Ausgaben vom Fachschaftskonto 

 
TOP 4: WE 

- Zukünftige Baumaßnahmen im Gebäude à noch kein genauer Zeitplan für uns 
- Prof. Stark weist auf ARS LEGENDI- Ausschreibung hin 

- Dafür können Professoren mit besonderen Leistungen im Bereich Lehre, 
Beratung, Prüfung und Betreuung vorgeschlagen werden 

- Prof. Paßreiter steht als Vorschlag à Lukas M. & Jona S. schreiben Vorschlag 
 
 

 

Fachschaft  Pharmazie 
Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf 

Geb. 26.31 U1 R41 
Universitätsstraße 1 
40225 Düsseldorf 
Tel.: 0211-8112516 



TOP 5: Abstimmung Pharmazie Pullover 
- 200 Pullis werden bestellt 
- Kostenrahmen von max. 5.000€  

- Einstimmig (11 Stimmen) beschlossen 
- Verkauf für je 20€ pro Pulli 

- Bei einem Einkaufspreis von 19,49€ einstimmig (11 Stimmen) beschlossen 
 
TOP 6: neue Laborbedarf-Preise 

- Ab diesem Jahr Preiserhöhung wegen Inflation 
- Verlust nicht mehr tragbar 
- Neue Preise: 

- Kittel: von 10 € auf 15€ 
- Brillen: von 2€ auf 2,50€ 
- Peleusbälle: von 5,50€ auf 6€ 
- Restliche Preise bleiben 

 
TOP 7: Sonstiges 

- Sitzungen nicht mehr im Hörsaal 6A, sondern im Seminarraum 
- Ersti-Tüten von Neele für das kommende SoSe bestellt 
- 1. Stex Taskforce:  

- Kaum Resonanz von Studentenseite 
- Professorensicht muss geklärt werden hinsichtlich Notwendigkeit 
- Physik-Dozenten offen für Gespräche 
- Moritz K. und Jonas A. merken an, dass wahrscheinlich keine Notwendigkeit 

aufseiten der Studenten scheint, da sich niemand meldet und man 
niemanden zwingen kann 

- Leute für Taskforce gesucht und somit Gruppen noch offen 
- FSVK-Beauftragte bekommen keine Mails 

- E-Mail an den ASta nötig, um in den E-Mail-Verteiler zu kommen 
- Jona S. kümmert sich darum 

- ESAG-Völkerball-Tunier im kommenden SoSe 
- Findet wieder wie dieses Semester am Freitag vor Vorlesungsbeginn statt 
- Schiedsrichter gesucht: jedes Team muss einen Schiedsrichter stellen 

 
 
Ende: 19:21 Uhr 
ProtokollführerIn: Sarah Giffels 
 


